

## **Toujours plus de chômeurs et de chômeuses ! (Communiqué du NPA 65)**

Sans surprise, les chiffres de décembre 2013 montrent une nouvelle fois que le chômage continue de grimper inexorablement. Toutes catégories confondues, le nombre des privés d'emplois a augmenté de 0,5% en un mois et de 6 % sur l'année. Au total, le nombre de chômeurs s'élève à plus de 5,5 millions.

Face à cette réalité, seul le gouvernement et Sapin en tête, continuent au fil des mois de se féliciter d'avoir réussi à "ralentir la hausse" et préconisent donc de continuer, d'accélérer la politique mise en œuvre depuis 20 mois : austérité, et cadeaux fiscaux au patronat avec la mise en place rapide du "pacte de responsabilité".

Le patronat veut également l'accélération de cette politique. C'est pour cela qu'il se félicite de ces 30 milliards d'euros supplémentaires de cadeaux fiscaux tout en refusant de s'engager sur la moindre contrepartie notamment en matière de création d'emplois.

Sous prétexte de lutte contre le chômage, cela fait 30 ans que la même politique est menée, et on peut mesurer son efficacité à l'aune des 5,5 millions de chômeurs.

C'est une tout autre politique qu'il faudrait engager : mettre fin aux exonérations de cotisations sociales, réduire le temps de travail, interdire les licenciements...

Mais pour imposer une telle politique, il faut que l'ensemble de la gauche sociale et politique se rassemble et ne laisse pas le pavé aux réacs et fachos de tout genre. C'est dans ce sens, qu'il faut travailler à la mise en place d'une manifestation nationale, coup d'envoi une mobilisation de toutes et tous, contre l'ensemble de la politique d'austérité de ce gouvernement, pour l'emploi et la défense de la sécurité sociale !

**le NPA 65**